



O.J.D.: 27432  
E.G.M.: 146000  
Tarifa: 707 €  
Área: 243 cm<sup>2</sup> - 20%

# LAS PROVINCIAS

VALENCIA

Fecha: 31/01/2014  
Sección: LA DOS  
Páginas: 4

## Los farmacéuticos mantienen la dispensación de las tiras de glucosa

La asamblea de profesionales aprueba con 144 votos a favor y 29 en contra la propuesta de la Conselleria de Sanidad

L. GARCÉS

**VALENCIA.** Los tres colegios de farmacéuticos de la Comunitat Valenciana aceptaron la propuesta de la Conselleria de Sanidad ayer en sus respectivas asambleas y así, seguirán dispensando las tiras reactivas de glucosa que requieren los pacientes diabéticos, según confirmaron fuentes del Colegio de Farmacéuticos de Valencia, que aprobó la propuesta por 144 votos a favor y 29 en contra.

No obstante, los profesionales se-

guirán negociando distintas cuestiones que encierra el acuerdo para la dispensación de las tiras reactivas y que afectan al convenio marco, tal como apuntó la presidenta del colegio, María Teresa Guardiola.

El resultado de la asamblea de ayer despeja la incógnita que acompañaba la dispensación de las tiras de glucosa. De no haberse aprobado el convenio, las farmacias habrían dejado de dispensar el producto y los usuarios deberían pagarla en su totalidad.

El pasado mes de diciembre la asamblea de profesionales rechazó la propuesta de la Administración. En aquella ocasión la opción de Sanidad contó con 52 votos a favor, pero se encontró con 58 en contra y no pudo salir adelante. Esta situación obligó a prorrogar el acuerdo de 2013 hasta el 31 de enero de 2014, hoy. De ahí que ayer se celebrara la asamblea para someter a votación el acuerdo.

Ayer se sometió a votación el convenio. La asamblea llegó precedida de críticas de algún sector de los farmacéuticos. Las diferencias de criterio habían surgido, sobre todo, en torno al margen de beneficio que queda para los profesionales con la propuesta de la Conselleria de Sanidad. José Antonio Puchades, presi-

dente del Sindicato Libre de Farmacia, destacó antes de la asamblea que «se reduce ese margen». Otras fuentes apuntaron que el «margen es bastante más bajo». Sanidad sigue apretando a las farmacias, sobre todo a las más pequeñas».

Otra de las críticas que trasladó Puchades antes de la asamblea fue que la propuesta que se presentó no contemplaba «ninguna cláusula clara que obligue a Sanidad a cumplir con sus compromisos». Y, además, tampoco «hay una cláusula que penalice a la consellería si incumple los plazos para pagar a los farmacéuticos». Tras la asamblea de ayer, el presidente del Sindicato Médico de Farmacias, mantenía las mismas críticas que había planteado con anterioridad.